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≪承認済≫ 

第７回 稲築中学校区小中一体型校施設整備協議会 会議録 

 

１．審議会等の名称   平成３０年度 第７回稲築中学校区小中一体型校施設整備協議会 

２．開催日時      平成３１年１月１６日（水） １９：００～１９：４５ 

３．開催場所      稲築公民館２階 講義室 

４．公開又は非公開の別 公開 

５．非公開の理由（会議を非公開とした場合のみ） 

６．出席者 

 （１）委員 

  会 長 松熊滿江 

  副会長 永富靖人 

委 員 平岡真由美、平井由子、荒川孝子、松岡琢磨、井上剛、髙津圭一 

  ＊欠席委員４名 大力智司、山本真之、橋本武彦、上野二郎 

（２）事務局 

  学校教育課長 柴田きよみ、学校教育課参事 大森雅明、学校教育課長補佐 北冨真治 

学校教育課長補佐 赤坂晋、教育企画係長 山本匡貴、教育企画係 中島貴祐 

教育企画係 山口陽子 

（３）関係者 

※碓井中学校区・稲築中学校区小中一体型校施設整備基本計画策定業務受託業者 

株式会社 海渡設計 

７．傍聴人数（会議を公開した場合のみ）  ０人 

８．議題及び協議の内容 

 【議題】 

 （１）その他基本計画作成に必要な事項について 

 （２）その他 

  

 【協議の内容】 

 （１）その他基本計画作成に必要な事項について 

   〇その他基本計画作成に必要な事項について、資料１０に沿って説明を行った。（事務局） 

  

  説明を受け、協議を行い、次のような質問や意見が出た。（委員） 

   〇災害時の避難所機能について、学校敷地内に公民館が併設されるが学校にも避難所機能

を持たせるのか。 

   →防災対策課とはまだこの計画の話をしていないため、最終的な避難所機能については未

定だが、学校も公民館も避難所の指定はされるだろう。（事務局） 

   〇避難所機能として児童生徒用の防災備蓄等もほしい。 
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   〇嘉麻市内の木材や企業製品を積極的に採用するとあるが、どのような物を想定している

のか。維持管理しやすい一般的な製品を採用してほしい。 

   →内装の木材に嘉麻市産木材の使用や、誘致企業の製品を想定している。（事務局） 

   〇図書館の利用方法について、安全面に配慮しつつコミュニティの場として活用するため

にお互いの利点を生かしたものが出来たらいいと思う。 

 

 

９．配布資料 

（１）レジュメ 

（２）第６回 稲築中学校区小中一体型校施設整備協議会 要点筆記 

（３）第７回 稲築中学校区小中一体型校施設整備協議会 資料 

【資料１０】その他基本計画作成に必要な事項について 

 


